

## "Wir sind Kirche" fordert Öffnung von Gebäuden für Flüchtlinge

Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" hat die katholischen Bischöfe zur Öffnung weiterer leerstehender Gebäude für Flüchtlinge aufgerufen.

**Ein Sprecher sagte in Stuttgart mit Blick auf die heute beginnende Frühjahrsvollversammlung der Bischofskonferenz, Asylbewerber könnten in Priesterseminaren, Klöstern und anderen Räumlichkeiten untergebracht werden.**

Die katholischen Bischöfe kommen für vier Tage im Kloster Schöntal in Baden-Württemberg zusammen. Dort wollen sie unter anderem ein Leitbild für die Flüchtlingsarbeit verabschieden und diese neu organisieren sowie ausbauen.

[http://www.deutschlandfunk.de/bischofskonferenz-wir-sind-kirche-fordert-oeffnung-von.447.de.html?drn:news\\_id=581113](http://www.deutschlandfunk.de/bischofskonferenz-wir-sind-kirche-fordert-oeffnung-von.447.de.html?drn:news_id=581113)

Zuletzt geändert am 15.02.2016